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30 DE OUTUBRO DE 1976.

IMPROVISO EM GUARAPUAVA - PR.

Ê sempre com especial agrado que venho ao
Paraná. Habituei-me, ao longo dos anos, a ver neste
Estado um dos que mais progridem no País e que
dá mais rápidas respostas às nossas solicitações para
desenvolvermos nossa Pátria.

É que, além das potencialidades naturais de que
o Estado é dotado, aqui vive um povo trabalhador,
um povo que pensa no progresso, um povo que pensa
no futuro. O Paraná, hoje em dia, está inteiramente
colonizado. Todas as suas terras estão sendo apro-
veitadas e, em decorrência, a sua produção, diversi-
ficada, é uma das maiores que se apresentam no
País. A sua agricultura adquiriu um grande desen-
volvimento, sua pecuária cresce dia a dia e o Paraná
agora marcha seguramente no sentido de se indus-
trializar.

Iniciamos este trabalho por um dos marcos, pela
Refinaria de Petróleo de Araucária, e complemen-
tamos, no outro extremo do Estado, com a grande
Usina Hidrelétrica de Itaipu.

Dentro desses dois marcos se inserem inúmeras
iniciativas em diferentes cidades do Estado. Isso faz
com que ele, cada dia, seja maior, cada dia tenha
voz mais forte no cenário nacional. Conjugam-se,
aí, as forças do Governo Federal, as forças do
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Governo Estadual, mas também, em parcelas pon-
deráveis e importantes, as forças locais da comuni-
dade, as forças dos municípios, que constituem a
base de toda nossa organização nacional. Eis por-
que eu me interesso, extraordinariamente, por essa
eleição que se realizará no dia 15 de novembro. É
preciso que essas bases, esses municípios tenham
uma estrutura sólida, tenham governos capazes,
tenham um bom prefeito, bons vereadores, que sai-
bam atender às necessidades da comunidade apli-
cando os parcos recursos de que geralmente dispõem
e no melhor sentido e com a melhor produtividade.

Se nós consolidarmos essas bases municipais
com administrações adequadas, nós, sem dúvida,
erigiremos o monumento de maior expressão, que é
a própria Nação Brasileira.

Não basta que apenas a cúpula seja boa, pois
o essencial é que a base também seja boa. É preciso
que os municípios tenham maior organização, uma
capacidade que corresponda às reais necessidades
dessa coletividade que vive nesta área. E estou certo
de que Guarapuava não me faltará com o seu apoio,
dentro desse objetivo.

Agradeço a todos os que vieram, nesta manha
radiosa, comparecendo a esta praça e, em certo sen-
tido, me homenageando com sua presença. Sou-lhes
muito grato, reconhecido mesmo. Sinto-me sincera-
mente comovido em estarmos, todos, aqui presentes.
Faço votos que, nas próximas eleições, votem bem
e não me faltem com o apoio que espero ter.




